

# 東宝見聞録

師走に入り、寒さがだんだん厳しくなってきました。世紀の大彗星になると期待された「アイソン彗星」が、太陽に近づきすぎたために消滅してしまったことは本当に残念でした。一方、「ラブジョイ彗星」を明け方の東の空に観察できます。さほど明るくなく、双眼鏡等を使わないと見えにくいのです。ちなみに、12月14日前後に極大を迎える「ふたご座流星群」もやってきます。興味のある人は早起きして観察してみてください。寒さ対策には十分に気をつけましょう。

ところで、校門左横に生徒達の活動や活躍を紹介する



掲示板が、新たに設置されました。今後、この掲示板が活躍のお知らせで賑わうことを大いに期待しています。保護者の方々も来校の際には是非ご覧下さい。

## せばる隼人舞祭りで ダンス部員が活躍!



11月23日(土)に、東坂元の「おとん山」で、「第21回せばる隼人舞祭り」が行われ、ダンス部員が、「神招(かみおぎ)の舞」と「序の舞」を奉納しました。

また、今年は大隅建国1300年という節目の年に当たります。その記念事業が、去る8月20日(火)に霧島市民会館で「京都府大住隼人舞保存会」の皆さんを迎えて行われました。この記念事業でも「序の舞」を披露しました。この記念事業に向けての練習風景並びに本番の様子は鹿児島テレビ(KTS)の番組「ゆうテレ」でも取り上げられました。

郷土伝承芸能であるせばる隼人舞を普段のダンスとは異なる動きで舞うことは、部員にとってもいい経験になったと思います。ダンス部員であると同時にせばる隼人舞同好会の会員でもあるという2足のわらじは大変だと思いますがこれからも頑張ってもらいたいと思います。

(ダンス部顧問より)

## “運”を味方に!



2学期期末考査が終了した11月28日の午後から部活動生ボランティア清掃作業が行われました。時折小雨の降るはっ

きりしない天候の中、生徒達は自分たちのそれぞれの持ち場を寒さにも負けずに一生懸命清掃しました。人が捨てたゴミを自分たちは“運”を拾おうという気持ちで拾うことを重ねていけば、いざ各部活動の試合時に“運”が味方してくれるかもしれない。



そういう心がけを普段から持ちつつ、今後の部活動に励んでほしいという願いも含めながら、小一時間の充実



した作業が出来ました。作業されたみなさん、本当にお疲れ様でした。

(部活動係より)

日	曜	今後の予定
12/7	土	PTA1日研修
8	日	
9	月	全校朝礼
10	火	学年会
11	水	鹿児島養護学校との交流会(1日),五校連絡会
12	木	(45分5限授業⑥カット),職員会議
13	金	代議員会, SC相談日, 進路ガイダンス(1・2年)
14	土	
15	日	
16	月	学年朝礼
17	火	
18	水	1限~6限まで45分授業, 薬物乱用防止教室(7限, 於: 体育館)
19	木	朝課外終了(全学年)
20	金	クラスマッチ, スクールカウンセラー(SC)相談日